



さわやか通信号外



東電さわやかデイサービス相模大野

谷口中学校吹奏楽部の方が演奏に来てくれました！！



去る12月27日（金）に弊社のデイサービス相模大野において、谷口中学校吹奏楽部の皆さまにボランティア演奏にお越しいただきました！！今回は、昨年流行のあまちゃんの曲から、童謡、ポップスなど幅広い曲を演奏していただきました☆

お客さまは、曲に合わせて手拍子をしたり、演奏に合わせて歌を口ずさんだりしていました。

最後は、お客さまから演奏にお越しいただいた中学生の皆さまに直接プレゼントを渡し皆さま非常に満足している様子でした！



吹奏楽部の方からの挨拶。
プログラム紹介をして
演奏スタート！



人数も多くかなりの迫力！
お客さまも、スタッフもこの迫力に
驚いていました（笑）



楽器紹介でそれぞれの楽器と
音色についてご教授
いただきました！



生徒の皆さまの演奏に
お客さまは、手拍子をしたり、
手を振ったりノリノリでした♪



素敵な演奏にお客さま
からも拍手喝采！



最後はお客さまから、生徒ひ
とりひとりにお礼のプレゼン
ト！生徒の皆さまありがとう
ございました！